



Nota de Prensa N.º 030-2015 /JAO-CR

## Ollanta debe pensar en cambiar su gabinete

### ESTADO MUESTRA INEFICIENCIA PARA RESOLVER CONFLICTOS SOCIALES

El parlamentario Justiniano Apaza Ordoñez cuestionó la ineficiencia del Gobierno para resolver los conflictos sociales que se presentan en torno a proyectos mineros a tal punto de tener que emplear el estado de emergencia como medida preventiva sin iniciar el proceso de diálogo con la población.

"Parece que los representantes de El Ejecutivo están más preocupados en resolver los presuntos actos de corrupción del gobierno nacionalista y no tienen cabeza para resolver los conflictos sociales ni iniciar, por lo menos, un proceso de diálogo con los pobladores de Apurímac", expresó.

En la misma línea, el representante por Arequipa, recordó que el premier Pedro Cateriano todavía tiene una deuda con la población de Cocachacra por el proyecto minero Tía María y que duda que sea cumplido luego que el primer ministro culmine el diálogo con la oposición.

"No podemos creer ya en las palabras de los ministros porque con burdas maniobras y promesas postergan reuniones, cancelan audiencias. Es más, ni se preocupan por enviar una comisión de alto nivel al lugar para buscar una solución. Quizás el presidente Ollanta Humala debe pensar en cambiar algunos miembros de su gabinete", indicó.

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 29 de setiembre de 2015  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891 / 989751387